



En la inauguración del nuevo curso académico

Chacón anuncia que la Academia de Talarn (Lleida) acogerá cursos de especialización y perfeccionamiento para suboficiales y tropa

- La ministra señala que se está trabajando también para que a partir del próximo curso se imparta en la Academia General Básica de Suboficiales la nueva especialidad de Protección Civil y Emergencias
- El curso académico 2011-2012 inaugura el nuevo modelo de enseñanza de suboficiales, que permitirá obtener un título de formación profesional de grado superior del sistema educativo general

13.09.2011. La ministra de Defensa, Carme Chacón, ha asegurado hoy que la Academia General Básica de Talarn (Lleida) seguirá siendo la sede para la formación de los suboficiales del Ejército de Tierra y ha anunciado que, además, sus instalaciones acogerán cursos de especialización y perfeccionamiento para suboficiales y tropa.

Carme Chacón, que ha presidido en la Academia de Talarn la inauguración del curso académico 2011-2012, ha señalado igualmente que se está trabajando para que, a partir del próximo curso, se imparta también en dichas instalaciones la nueva especialidad de Protección Civil y Emergencias.

Desde su creación en 1974, en la Academia General Básica de Talarn se han formado más de 23.000 suboficiales de 36 promociones del Ejército de Tierra, que según subrayó la ministra, "han sido determinantes para que nuestras Fuerzas Armadas sean reconocidas por su eficacia allí donde van". "Y también para que los militares gocen del prestigio, el respeto y la admiración que suscitan entre los españoles", añadió.

Asimismo, la ministra de Defensa ha destacado que el curso que se inicia hoy en la Academia General Básica de Talarn es muy significativo, puesto que



inaugura el nuevo modelo de enseñanza militar para suboficiales con nuevos planes de estudio.

A este respecto, recordó que a partir del presente curso, la mayor parte de los alumnos de las academias de suboficiales finalizarán sus estudios con un título de formación profesional de grado superior del sistema educativo general.

El nuevo plan de estudios tiene una duración de tres años, mientras que el antiguo (del año 2003) duraba dos años. Para evitar que en un año no hubiera nuevos sargentos, durante el presente curso académico convivirán dos promociones, una con el plan de estudios antiguo y otra con el nuevo.

Títulos reconocidos en los ámbitos castrense y civil

De esta manera, añadió Chacón, se culmina “una transformación crucial de nuestros Ejércitos, que dotará a nuestros oficiales, suboficiales, tropa y marinería de títulos reconocidos que avalarán sus competencias, tanto en el ámbito castrense como en el civil”.

“Con ello damos un paso más en la consolidación de las Fuerzas Armadas del siglo XXI. Unas Fuerzas Armadas más preparadas para hacer frente a las amenazas, pero también más integradas en la sociedad a la que sirven y a la que pertenecen”, concluyó.